



communiqué de presse.

L'Observatoire de la Laïcité de l'Allier* condamne le pèlerinage des conseillers régionaux de Auvergne-Rhône-Alpes auprès du Pape.

Les responsables de l'Observatoire de la Laïcité de l'Allier ont été particulièrement surpris d'apprendre par la presse qu'une délégation de 250 élus du conseil régional Auvergne-Rhône-Alpes conduite par le président Wauquiez s'était rendue en pèlerinage auprès du Pape. Ils condamnent cette démarche surtout s'il se confirme que ce voyage en avion a été financé par l'argent des contribuables.

Cette audience de nos représentants de la région, en leur qualité d'élus, avec un ecclésiastique est une intrusion d'une démarche religieuse dans la vie publique. C'est plus qu'une maladresse, cela s'apparente à une faute politique.

L'essence de l'État laïque consiste en ce qu'il est neutre envers tous les cultes, indépendant de tous les clergés, dégagé de toute conception théologique. De là découle une exigence de neutralité du représentant de l'État dans l'exercice de ses fonctions ne serait-ce que pour faire appliquer impartialement la loi.

Chacun peut avoir une démarche spirituelle personnelle mais pas en qualité de responsable de l'État. On va à l'encontre des principes de la séparation des Églises et de l'État et nous devons le rappeler à l'approche du 9 décembre, date anniversaire de cette loi.

*Observatoire de la Laïcité de l'Allier composé de : ADPEP 03, DDEN, FCPE, FGR-FP, FSU, GODF, Ligue de l'Enseignement, SNUipp-FSU, SE-UNSA et UNSA Education.